

國第百四十回
參議院文教委員會會議錄第

平成九年三月十三日(木曜日)
午後五時四十七分開会

閣提出) 本日の会議に付した案件
○教育公務員特例法の一部を改正する法律案(内

教員が民間との共同研究等に参画する場合における退職手当算定上の不利益を解消することが今回の改正の趣旨であります。

して始められたのが訪問教育である。障害の重い子はより長い期間、より丁寧な教育が必要であるが、訪問教育は中学部で打ち切られ高等部教育は

三月十三日
辭任

出席者は左のとおり。
委員長 阿部 幸作君
理事 清水嘉与子君

理事

○委員長(清水嘉美子君) 教育公務員特例法の一部を改正する法律案を議題といたします。
政府から趣旨説明を聴取いたします。小杉文部大臣。

要であります。
何とぞ、十分御審議の上、速やかに御賛成くださ
るようお願いいたします。
○委員長(清水嘉与子君) 以上で趣旨説明の聽取
は終わりました。

では、次の事項について実現を図られたい。

- 一、希望するすべての障害児に高等部教育を保障すること。
- 二、訪問教育対象生徒が義務教育に統いて高等部教育を受けられるようにすること。

いたしました教育公務員特例法の一部を改正する法律案について、その提案理由及び内容の概要を御説明申し上げます。

○委員長(清水喜与子君) 以上で趣旨説明の聽取は終わりました。
本案に対する質疑は後日に譲ることとし、本日はこれにて散会いたします。

訪問教育対象生徒が義務教育に統一して高等部教育を受けられるようにすること。
2 知的障害・肢体障害・病弱養護学校の高等部を新・増設すること。
3 療養中のすべての児童生徒の教育を保障する

大学を初めとする学術研究機関が、民間等各方面から寄せられる要請に機敏に対応し、学術研究の社会的協力・連携を深めていくことは、社会に

二月十一日本委員会に左の案件が付託された。

1 病院内学級の設置・増設を進め、不就学の児童生徒をなくすこと。

に対する貢献として極めて重要であることは言うまでもなく、また、大学等にとっても、民間等との活発な交流を通して有益な刺激を受けるという観

一、病院内学級、訪問教育等の充実による不就学の児童・生徒の解消、希望するすべての生徒に対する高等部教育の保障に関する請願

2 病院内学級や訪問教育の教育条件を整備する」と。

点から、その教育研究の活性化に資するものとして非常に有意義であります。

(第一六二号)

二月二十八日本委員会に左の案件が付託された。

国にとって、大学等がその研究の特性を踏まえつゝ、民間等との連携を積極的に図ることにより、二十一世紀に向けて社会経済の活力と国民福祉の

病院内学級、訪問教育等の充実による不就学の児童・生徒の解消、希望するすべての生徒に対する高等部教育の保障に関する請願

学の児童・生徒の解消、希望するすべての生徒に対する高等部教育の保障に関する請願
(第一七七号)(第一九二号)

向上に資する独創的な研究開発を展開することが
喫緊の課題となっております。

請願者 東京都中央区日本橋浜町三ノ五ノ
二 山口光昭外四万八千百十二名

一、障害を持つ子供たちに対する教育施策の充実に関する請願(第一四九号)

常任委員會專門員 青柳 徹君

第六部 文教委員會會議錄第二號

【參議院】

事が当該共同研究等の効率的実施に特に資する

ものとして政令で定める要件に該当するときは、当該休職に係る期間については、国家公務員退職手当法(昭和二十八年法律第二百八十一号)

第七条第四項の規定は、適用しない。

2 前項の規定は、国立大学の教員及び国立高等専門学校の教員が國以外の者から國家公務員退職手当法の規定による退職手当に相当する給付として政令で定めるものの支払を受けた場合は、適用しない。

3 前項に定めるもののほか、第一項の規定の適用に關し必要な事項は、政令で定める。

附 則

この法律は、公布の日から起算して六月を超えない範囲内において政令で定める日から施行し、改正後の第二十一条の二の規定は、この法律の施行の日以後の休職に係る期間について適用する。

平成九年三月十九日印刷

平成九年三月二十一日発行

參議院事務局

印刷者 大蔵省印刷局